## 「楽しい!!」「おもしろい!!」「うれしい!!」気持ちがあふれる学校



# 境剛志小だより

NO. 13 令和5年2月27日

### 六年生を送る会

2月17日(金)、六年生を送る会が行われました。

一年生から五年生は卒業を控えた六年生にお祝いの気持ちを伝えようとたくさん練習をしてきました。在校生の全ての発表が、六年生へのお祝いの気持ちを強くしっかりと伝える素晴らしい発表でした。五年生は、練習以外にも会を進めるための準備等にしっかりと取り組んでくれました。その姿は、六年生が卒業した後の境剛志小学校を自分たちが、「楽しい!! おもしろい!! うれしい!! 気持ちのあふれる学校」にしていくんだという決意の感じられるものでした。



【六年生の発表】

六年生から各学年にメッセージをもらいました。在校生はそれをしっかりと受け止め、六年生が、境剛志小学校を「卒業したことを誇りに思う学校」にしていきましょう。

六年生の発表も在校生のお祝いの思いに応える六年生の力が感じられる発表でした。六年生は 卒業までの期間、小学校六年間のまとめをしっかりとして、新たな生活へのエネルギーを蓄えて ほしいと思います。四月からの新しい生活で活躍してくれることを、みなさんが今まで関わって きた先生方や在校生が応援していることを忘れないでほしいと思います。

一年生から五年生のみなさん本当にありがとう!!

そして、六年生の皆さん、五年生が描いてくれた絵にあった、今思い描く、それぞれの「なりたい自分」を大切にして、卒業後もチャレンジを続けてください。皆さんの未来が輝かしいものであること、一人一人が新時代の希望となれることを期待しています。



【一年生の発表】





【三年生の発表】



【四年生の発表】



【五年生の発表】



【リモート視聴の様子】

今回の六年生を送る会は、六年生と五年生が体育館で各学年の発表を見ました。一年生から四年生は、発表は体育館で入れ替えで行い、他学年の発表は教室で大型提示装置を使って見学をしました。距離は離れていても、心は一つの良い六年生を送る会ができました。

#### 子ども未来会議

1月31日(火)午後、境西中学校で「子ども未来会議」を開催しました。境剛志小学校 児童五、六年生代表委員13人と境西中学校の代表生徒15人が集まって、いじめについて、 それぞれの学校の取り組みを発表し、話し合いをしました。中学生のリードのもと、本校 児童も安心して活発に意見を交換しました。五つの班に分かれて話し合った結果をそれぞ れの班の代表者が発表し、最後に「いじめ防止に向けて、力を尽くすことを約束します」 という力強い閉会宣言で終了しました。







【未来会議の様子】

#### 長縄大会

2月3日(金)、長縄大会でした。

各クラスともこれまでに体育の時間、休み時間に練習してきた成果を、当日の本番、3 分間に集中して発揮しました。

#### 優勝 五年一組 準優勝 六年二組 第三位 六年一組

どのクラスも、今までの自分たちより、より良い記録が出せるように練習を重ね、練習を始めた時より、上手に跳べるようになりました。練習を重ねたことによって、上手に跳べるようになった自分たちの成長を誇りに感じてほしいと思います!!







【長縄大会の様子】

## 中学入学に向けて

2月16日(木)、6時間目に六年生はスクールカウンセラーの大平先生の授業を受けました。

大平先生から、新しい環境での4月からの生活に向けて、「生活の変化に対応するポイント」や「ストレスについて」、「ストレスを感じた時の対処法」などについて、お話しを伺いました。

境西中学校の教頭先生にも参観して頂き、中学校入学に向けてのメッセージを頂きました。

また、この授業の様子は保護者向けに、ライブ配信も 実施しました。



【授業の様子】